



**(ENGLISH FOLLOWS)**

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Pour diffusion immédiate

### **PROJET PILOTE VISANT LA SANTÉ MENTALE DANS LES ÉCOLES!**

*St-Isidore, le 12 septembre 2023* – Le Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) est heureux d’annoncer le nouveau projet de santé mentale.

Ce projet, d’une durée de 2 ans (années scolaires 2023-2024 et 2024-2025) permettra aux enseignants de travailler avec le Dr Joël Monzée pour aider les élèves entre autres avec la résilience et l’autorégulation. Les écoles pourront identifier d’autres domaines au besoin. Il y aura aussi des sessions de formation pour les parents.

Le Conseil scolaire a hâte de travailler avec le Dr. Monzée. Celui-ci a déjà rencontré nos équipes et donné de la formation aux enseignants de chaque école ainsi qu’une présentation pour toutes les équipes-écoles lors de la journée d’accueil du 31 août dernier.

Durant les prochaines années, les enseignants apprendront à mieux comprendre les besoins de leurs élèves, les prévenir et ils acquerront des outils pour mieux intervenir. Notre intervenante au bien-être des élèves, madame Mélanie Coulombe, travaillera avec les enseignants pour appliquer les méthodes qui fonctionnent bien avec les élèves.

Docteur en neurosciences, Joël Monzée dispose surtout d’une formation multidisciplinaire en enseignement, en psychologie, en neurophysiologie et en éthique. Il a enseigné au primaire, avant de poursuivre une carrière comme chercheur universitaire et clinicien, notamment auprès d’enfants et d’adolescents qui vivaient diverses difficultés psychologiques perturbant leurs habiletés d’apprentissage et leur persévérance scolaire. Il a été professeur associé à la Faculté des sciences de l’éducation au début des années 2000 où il a formé de jeunes enseignant(e)s au baccalauréat. Par la suite, il a migré vers la Faculté de médecine et des sciences cliniques (pédiatrie et psychiatrie) jusqu’en décembre 2019. Désormais, il poursuit sa carrière comme superviseur clinique et formateur dans le domaine des neurosciences affectives et sociales, ainsi qu’en éthique clinique.

Le conseil scolaire souhaite la bienvenue au Dr.Joël Monzée et le succès du projet!

Madame Brigitte Kropielnicki se dit très heureuse et privilégiée de pouvoir compter sur la présence du Dr.Monzée. “Nous pourrions profiter de son expérience et de ses connaissances pour le bien-être des élèves.” Le projet est déjà sur une bonne lancée et nous sommes très excités de ce partenariat pour les prochaines années!

- 30 -

**Pour plus d’information :**

**Brigitte Kropielnicki**

Directrice générale

Conseil scolaire du Nord-Ouest

780-624-8855 ou sans frais 1-866-624-8855

[brigittekropielnicki@csno.ab.ca](mailto:brigittekropielnicki@csno.ab.ca) / [www.csno.ab.ca](http://www.csno.ab.ca)

## **PRESS RELEASE**

For immediate release

### **PILOT PROJECT FOR MENTAL HEALTH IN SCHOOLS!**

*St-Isidore, September 12, 2023* – The Conseil scolaire du Nord-Ouest (CSNO) is pleased to announce a new mental health project in its schools.

This 2-year project (2023-2024 and 2024-2025) will allow teachers to work with Dr. Joël Monzée to help students with resilience and self-regulation. Schools will be able to identify other areas as needed. There will also be training sessions for parents.

The CSNO looks forward to working with Dr. Monzée. He has already met with our teams and given training to teachers from each school as well as a presentation for all school teams during the staff welcome day on August 31st.

Over the next few years, teachers will learn to better understand their students' needs and acquire tools to better intervene. Our Student Well-Being Worker, Mélanie Coulombe, will work with teachers to apply methods that work best with students.

Doctor in neuroscience, Joël Monzée has a multidisciplinary training in teaching, psychology, neurophysiology and ethics. He taught elementary school, before pursuing a career as an academic researcher and clinician, particularly with children and adolescents who experienced various psychological difficulties that disrupted their learning skills and school perseverance. He was an associate professor in the Faculty of Education in the early 2000s where he trained young teachers at the undergraduate level. Subsequently, he migrated to the Faculty of Medicine and Clinical Sciences (Pediatrics and Psychiatry) until December 2019. He now pursues his career as a clinical supervisor and trainer in the field of affective and social neuroscience, as well as clinical ethics. Author and speaker, he offers an integrative vision of the many facets of the human being.

The school division welcomes Dr. Joël Monzée and the success of the project!

Mrs. Brigitte Kropielnicki says she is very happy and privileged to be able to count on the presence of Dr. Monzée. "We will be able to benefit from his experience and knowledge for the well-being of students." The project is already on track and we are very excited about this partnership for the next few years!

- 30 -

**For more information: Brigitte Kropielnicki**

Superintendent of Schools  
Conseil scolaire du Nord-Ouest  
780-624-8855 or toll free 1-866-624-8855  
brigittekropielnicki@csno.ab.ca / [www.csno.ab.ca](http://www.csno.ab.ca)